

RÉUNION DU 8 AOÛT SERVICE D'URBANISME

PARTICIPANTS

Au nom de la mairie de Mazarrón

- Conseiller municipal chargé de l'urbanisme
- Conseiller municipal chargé de Camposol

Au nom des résidents :

- Association des résidents de Camposol (AVC)
- Association de quartier Condado de Alhama
- Maire et association de quartier Cañada de Romero
- Association de quartier El Saladillo

1. Présentation par les différentes associations des dommages causés par le projet d'usine de biogaz près de Camposol et du mauvais choix de l'emplacement.

2. Explication par le conseiller de la situation actuelle du projet

- Le projet d'installation de l'usine de biogaz à Mazarrón a reçu un avis favorable du technicien en urbanisme depuis octobre 2024, conformément au Plan général d'urbanisme de 1990.
- La déclaration d'impact environnemental du projet dépend exclusivement du ministère régional de l'Environnement de la région de Murcie.
- Elle nécessite l'approbation du permis de construire, qui doit être soumis à la mairie de Mazarrón pour approbation.

3. ACCORDS

- Le groupe PSOE au sein du conseil municipal va préparer une motion visant à modifier le Plan général d'urbanisme, afin d'interdire les installations industrielles de ce type à moins de 5 000 m des centres urbains.
- Le conseiller municipal chargé de l'urbanisme s'est engagé à ne pas signer le permis de construire, mais le maire peut le signer unilatéralement par décret.

Les associations se sont engagées à :

- Travailler ensemble pour mettre fin au projet, en s'associant à d'autres associations de quartier de Mazarrón, Puerto de Mazarrón, Bahía, etc.
- Diffuser l'information auprès de tous les habitants de notre quartier et recueillir le plus grand nombre possible d'objections. Organiser des événements publics.
- Se réunir dans 15 jours pour préparer la réunion déjà demandée avec le maire et demander une réunion avec le ministre régional de l'Environnement de la CARM

ASSEMBLÉE DE QUARTIER DE CAMPOSOL JEUDI 14 AOÛT 2025 à 10h00

L'AVC invite ses membres et les autres résidents à assister à l'assemblée citoyenne qui se tiendra JEUDI prochain au Centre social, où un expert en environnement donnera une brève explication du projet d'usine de biogaz et des raisons pour lesquelles nous nous y opposons, et répondra aux questions. Des traducteurs seront présents pour l'anglais, le français et le néerlandais.

Il est important que nous soyons conscients de l'importance de l'unité entre toutes les nationalités qui cohabitent à Camposol et de la coordination avec les autres localités. Nous ne pouvons pas être une île, car nous perdriions alors la bataille et notre qualité de vie.